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4.1 Gesamtplanung der Freianlagen der Förderschule "Erich Kästner", 

Einbau von WC-Anlagen mit Abbruch Toilettengebäude und 
Schulanbau 
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Anwesend: 
 
Vorsitzender 
 
Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper 
 

 

Mitglieder des Gremiums 
 
Stadtrat Martin Rohrßen  
Stadtrat Reinhard Stern  
Stadtrat Frank Theile  
Stadträtin Monika Zimmer  
Stadtrat Wolfgang Wähnelt  
Stadtrat Hans-Jörg Schuster 
 

 

Beschäftigtenvertreter 
 
Herr Peter Wieland 
 

 

Geschäftsführung 
 
Frau Sonja Röder 
 

 

Verwaltung 
 
Herr Heinz Ulrich  
 
Gast 
 
Stadtrat Marcel Guderjahn 
 
Mitglieder des Gremiums 
 
Stadtrat Martin Danicke abwesend 
Stadtrat Bernd Heynemann 
 

entschuldigt 

Beschäftigtenvertreter 
 
Frau Michaela Obenauff entschuldigt 
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 Öffentliche Sitzung 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende des Betriebsausschusses Kommunales Gebäudemanagement, Herr Dr. 
Trümper, eröffnet die Sitzung. Er stellt fest, dass der Ausschuss ordnungsgemäß einberufen 
wurde. Es sind 6 stimmberechtigte Ausschussmitglieder anwesend. Somit ist der 
Betriebsausschuss beschlussfähig. 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
6 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
0 Stimmen - Enthaltung  
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 24. Mai 2011 
 
Die Niederschrift wird genehmigt. 
 
5 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
1 Stimmen - Enthaltung  
 
 
4. Beschlussvorlagen 
 
 
4.1. Gesamtplanung der Freianlagen der Förderschule "Erich 

Kästner", Einbau von WC-Anlagen mit Abbruch 
Toilettengebäude und Schulanbau 
Vorlage: I0124/11 

 
Stadtrat Wähnelt nimmt ab 16:03 Uhr an der Sitzung teil. Somit sind jetzt 7 
stimmberechtigte Ausschussmitglieder anwesend. 
 
Herr Ulrich bringt die Information ein: 
 
Laut Stadtratsbeschluss soll neben der Gesamtplanung der Freianlagen auf dem 
Schulgrundstück auch eine Verlagerung der Schüler-WC in das Schulgebäude und der Abbruch 
des Toilettengebäudes sowie des ungenutzten Schulanbaus erfolgen. Die Umbaumaßnahme 
beinhaltet die separate Anordnung von Jungen-, Mädchen-, Behinderten- und Lehrer-WC-
Anlagen. 
 
Laut Mitteilung der BauBeCon erfolgt die Finanzierung der Baumaßnahme ab 2011 aus 
Städtebaufördermitteln in Höhe von max. 150.000,00 EUR. Zusätzlich stehen dem Eb KGm 
anteilige Planungsmittel von max. 15.000,00 EUR aus dem städt. Investitionshaushalt für 
2010/2011 zur Verfügung. 
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Stadtrat H.-J. Schuster nimmt ab 16:07 Uhr an der Sitzung teil. Somit sind jetzt 7 
stimmberechtigte Ausschussmitglieder und 1 beratendes Mitglied anwesend. 
 
Die Entwurfsplanung (EW-Bau) wurde beauftragt und im Febr. 2011 fertiggestellt. Die 
Ausführungsplanung soll in diesem Jahr bis zur Ausschreibung geführt werden. Bei 
Bereitstellung der Mittel soll die Bauvorbereitung/Baudurchführung in 2012 erfolgen. 
 
Der Vorsitzende, Herr Dr. Trümper, bemerkt, dass das Geld für Städtebaufördermittel jedes Jahr 
bewilligt wird. Die 1,5 Mio. EUR sind extra für die Sporthalle vorgesehen. Die 
Sonderfinanzierung steht aber noch aus.  
 
Stadtrat Stern macht deutlich, dass es vorauszusehen war, dass für das Stadtgebiet Buckau der 
Neubau einer Sporthalle kommen soll und muss. An der Realisierung dieses Bauvorhabens 
muss man jetzt dranbleiben. 
 
 
Die Information I0124/11 wird von den Mitgliedern des Betriebsausschusses KGM zur 
Kenntnis genommen. 
 
5. Verschiedenes 
 
Stadträtin Zimmer informiert:  
 
Auf dem Gelände der Grundschule „Am Hopfengarten“ (zurzeit Baustelle) sind Bagger und 
dergleichen über Nacht abgestellt. Die Tore stehen abends weit offen. Hier sollte mehr auf 
Sicherheit geachtet werden (z. B. Verschließen der Tore bei Abwesenheit). 
 
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Dr. Lutz Trümper Sonja Röder 
Vorsitzender Schriftführerin 
 
 




